
生江子育てサロン めばえ （旭区生江1－4－31 生江老人憩の家）毎月第1木曜日 5月、8月、1月はお休みです。AM10：00～12：00　　
主催：生江地区民生・児童委員、生江児童委員会、生江校下地域活動協議会、生江校下社会福祉協議会

　旭区には多くの町会があって班などにも分かれていますが、小学校の単位でひとつの連合町会を形成しています。
その連合町会が旭区には10あり、10 連合町会によって旭区地域振興会が形成されています。
　今日はその会長の前川さんに旭区についてお話を伺いました。

今日はよろしくお願いいたします。さっそくですが、
旭区にはいつからお住まいでしょうか。

　昭和25年（1950年）
に転入してきましたので、
65年になります。当時は、
城北運河沿いに工場が
あったぐらいであとは住
宅街でしたが、戦災で焼
けた家が残り、空き地も
たくさんありました。阪神
高速守口線が走っている
ところは江野川があって、
橋の多いまちでした。

現在の旭区はいかがでしょう。

　今も住宅街という点では変わっていないと思いま
す。特徴といえば、区民参加の各種スポーツの活動が
盛んなところでしょうか。毎年、軟式野球やソフトボー
ルなどの区民大会が開かれています。
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旭区に住んでみようかという方に
ひとことお願いします。

　古いお寺や歴史、大きな商店街や城北公園、淀川
の自然もあって住みやすいところだと思います。高齢
者の割合が市内で３番目というのもその表れではな
いでしょうか。
　マンション暮らしは気楽で、若い方々には好まれ
ているようです。その反面、ご近所同士のつながりが
希薄になりがちとも言われています。旭区もこれから
新築のマンションや戸建てなどが増えていくでしょう。
そこで考えていただきたいのが人と人のつながりです。
災害時もそうですが、年齢を重ねるに従って人はいろ
いろと手助けが必要とな
ります。旭区では、地域
でもさまざまな支援の
取組みを行っているので、
安心して長く住んでいた
だけるまちだと思います。

今日はお忙しいところ、
ありがとうございました。
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　生江子育てサロン“めばえ”にお邪魔し、子育て中のお母さん方に旭区についていろいろお話をお聞きしました。
“めばえ”では、月1 回、親子で自由に過ごしていただける場を提供しておられ、不定期にリサイクルイベントや絵本
の読み聞かせなども行われています。この日は14 人のお母さん方が参加されていました。

　　旭区の印象はどうでしょうか。

•古い家がたくさん残っていて、落ち着いた感じがします。
•都島区在住ですが、買い物は近くの旭区に来ています。
子どもを遊ばせるのにちょうどいい小さな公園が多いです。
•区西部の赤川のあたりには、回転すし店や焼肉店がで
きてよく利用させてもらっています。
•昔、日吉神社のお祭りのときには、子どもたちはお菓子
やジュースをもらえるので楽しみでした。
•千林商店街にもよく買い物にでかけます。

　　旭区の子育て環境はどうでしょうか。区役所も子育
て環境が良好だとPRしようとしているのですが。

•私が子どものころは、このような子育てサロンはなかった
のでいいと思います。
•子どもが小さいので、室内で安心して遊ばせてあげるとこ
ろがもっと欲しいです。子育てサロンももっと回数が多い
とありがたいです。
•区の東側は子ども・子育てプラザや子ども病院があって
いいと思います。

•子育て支援センターの備え付けのおもちゃがすっごくき
れいで驚きました。
•子どもが少ない旭区は、隣の区と比べると幼稚園などに
入りやすいと聞きました。
•もう少し子どもに手がかからなくなったら、保育所に預
けて働きに出たいと思っています。保育園の空き情報※

や基準などが分かればもっと良いのですが。

　　最後に、旭区に住もうかと迷っている子育て世代の
方々にひとことお願いします。

•城北公園が大きくて好きです。最近、遊具が増えたようで
よく子どもと遊びに行きます。
•都島や梅田に近くて大変便利でお勧めです。
•まち全体がゆったりとした感じで、気に入っています。
•旭区は庶民的で気取らない雰囲気が、とてもよいと思います。

みなさん、御協力ありがとうございました。

※保育所の空き情報は旭区役所HPで、平成27年3月より毎月公表して
います。
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